

PUBLIRREPORTAJE

Raquel Molinero

Directora del programa de Máster en M

Este Máster, impartido por la INTERNATIONAL DIGITAL BUSINESS SCHOOL (Escuela internacional de negocios digitales), es en la actualidad el máster más completo y práctico que se imparte en nuestro país y que forma al 100% a profesionales en el marketing digital 2.0. Garantizamos el trabajo asegurado al finalizar el Máster.

Hoy vamos a hablar del futuro, que ya es presente, del MARKETING DIGITAL EN INTERNET; una herramienta fundamental para aumentar los ingresos de las empresas, y en este momento que estamos pasando, algo muy importante. Está con nosotros RAQUEL MOLINERO, Directora del programa de MÁSTER EN NEGOCIOS Y MARKETING DIGITAL que ofrece algo que yo nunca he oído en ninguna escuela. Ofrecéis TRABAJO GARANTIZADO ANTE NOTARIO o DEVOLVÉIS EL DINERO EN UN AÑO..... ¿Es así, Raquel?

—Sí, la verdad es que somos muy novatos en ese aspecto, pero nosotros vamos a formar a profesionales de una forma tan completa que les GARANTI-

SEO, de EMAIL MARKETING, REDES SOCIALES, pero esto es a nivel usuario, no saben cómo monetizar esto en ingresos para una empresa. Nosotros les enseñamos.

Además date cuenta que la inversión en Marketing en Internet ha aumentado en un 14% en un año, y ahora se sitúa solamente detrás de la inversión en Televisión. Yo espero que en cinco años, como máximo, la pueda superar... Por eso formarse ahora en este campo es una ga-

Duración de los Másters

Entre 7 y 8 meses, totalmente presenciales, financiado a 48 meses pagando 150 euros/mes

counta en Facebook y otras redes.

—¿Qué requisitos han de cumplir los alumnos?

—Lo primero es que los alumnos sean unos enamorados de Internet y su mundo, que les guste el marketing y quieran conocer las técnicas de posicionamiento SEO, ANALÍTICA, BLOGS, SOCIALMEDIA, etc, lo más importante es que la persona sea fan de este campo, porque el Máster es duro y además de las 4 horas diarias de clase, luego hay otras 3 horas diarias de trabajo individual.

—¿Qué duración tiene el máster?

—La duración del máster es de 1.188 horas (lectivas 468, prácticas 279 y 441 de estudio personal) totalmente presenciales. La verdad es que para este conocimiento, no valen los cursos a distancia ni online, ya que sinceramente la formación no es completa y falta la interacción necesaria entre los alumnos y profesores.

“Máster en Marketing Digital, con trabajo garantizado o se devuelve el dinero”

ZAMOS EL TRABAJO AL TERMINAR EL MÁSTER o le devolvemos el dinero. Así de sencillo. Si en el plazo de un año después de recibir el diploma, no han recuperado el importe del curso, que es 5.900 euros, le devolvemos la diferencia que no hayan recuperado. Y eso lo firmamos ante notario con cada alumno. Esto lo podemos hacer porque la profesión de CONSULTOR en MARKETING DIGITAL es la única que en la actualidad tiene menos paro, e incluso hay más demanda que personas preparadas, es decir, profesionales. Hay gente que tiene nociones de

ranía de trabajo. El programa es completo, profundo y exigente, y el alumno se convertirá en experto.

—¿Hay que saber programación para hacer el Máster?

—Eso es lo más importante y es que NO HAY QUE SABER INFORMÁTICA NI PROGRAMACIÓN para hacer el Máster. El alumno aprenderá lo que hay que hacer y contará con programadores que harán el trabajo. No es necesario que él sepa nada de programación, más que conocimientos a nivel usuario y saber navegar por internet, mandar correos y tener

—¿Cuál es el precio y las formas de pago?

—Sobre la forma de pago, damos muchas facilidades. El coste total es de 5.900 euros, para los 7-8 meses de clase, y lo financiamos a 48 meses, pagando 150 euros/mes, aproximadamente.

—Estáis en Madrid, en la GRAN VÍA, ¿por qué se os ocurrió la idea de formar a profesionales en el marketing online?

—Muy sencillo, nosotros también tenemos una empresa de servicios de marketing digital y a veces no les hemos po-

didado dar el servicio por no disponer de expertos preparados.

Formando a los profesionales con nuestro máster, podremos dar el servicio completo, y por eso damos la garantía de trabajo asegurado. Hay muchas empresas esperando a que los alumnos terminen el máster, para poder incorporarlos a sus plantillas.

—¿Cuándo comienzan los másteres?

—El próximo empieza el 18 marzo por la mañana, luego otro en abril por las tardes, y otro en mayo en fines de semana.

